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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito de Monte Mor
Edivaldo Brischi cumpre

promessa e realiza
pavimentação asfáltica

no Jardim Colina

O Jardim Colina, em Mon-
te Mor, continuou a receber
nesta semana, os serviços da
Secretaria de Planejamento e
Obras, em ação da administra-
ção do prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, que busca
promover avanços à popula-
ção, além dos demais serviços
em iluminação, instalação de
placas e pintura de sinalização
horizontal e vertical, entre
muitos outros trabalhos, pre-
parando o bairro para a en-
trega desta fase das obras,
nesta sexta-feira, dia 04 de
agosto, às 19 horas.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, é
a realização de um sonho que
vamos alcançar nesta sexta-
feira (04), uma parte de um
sonho ainda muito maior. "En-
tregando este trecho asfalta-
do e colocando cascalho em
outras ruas, trabalho que nós
ainda não terminamos, além
dos outros serviços que o bair-
ro está recebendo, eu posso
dizer que é a primeira vez, em
muitos anos, que um Prefeito
de Monte Mor, que a Prefeitu-
ra de Monte Mor, olha para
este bairro", afirmou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Desde meados do primei-
ro semestre o bairro que co-
meçou a receber pavimenta-
ção asfáltica na rua 29 e tre-
chos das ruas 01, 04 e 15, do
Jardim Colina I; trecho da rua
08 no Jardim Colina II; e a rua
Antônio Fernandes Soares
(rua 06), do Jardim Colina III,
e continuou a receber amplia-
ção da tubulação de água plu-
vial das ruas 10 e 11 do Jar-
dim Colina I e II, além dos tra-
balhos da pasta de Obras, tam-
bém de outras Secretarias.

As ações da Secretaria de
Planejamento e Obras de Mon-
te Mor não param no Jardim
Colina, e as ruas do bairro que
não receberão o asfalto neste
primeiro momento, continuam
a receber os serviços de nive-
lamento de solo (realizado
com auxílio de uma máquina
patrola), compactação com
pedras e água para firmar o
solo junto a pedra, visando
a melhoria nas condições de
tráfego e diminuição de bu-
racos, e ainda amenizar o pó
neste período de seca e, na
chuva, diminuir a lama.

Através de sua equipe de
manutenção, a Secretaria de

Bairro ainda recebe reforço da Prefeitura Municipal
por meio das demais Secretarias em ações de melhoria
e se prepara para entrega oficial dessa fase de obras

Planejamento e Obras de Mon-
te Mor, deu continuidade na
ação de manutenção e insta-
lação de novos pontos de ilu-
minação, além da troca das
lâmpadas queimadas, no Jar-
dim Colina, promovendo mais
segurança e bem-estar à po-
pulação do local.

Com a realização das
obras de pavimentação asfál-
tica no Jardim Colina, o Depar-
tamento de Trânsito de Monte
Mor - Demutran, vem promo-
vendo a instalação de placas
de sinalização vertical no bair-
ro, assim como a pintura de
sinalização horizontal em re-

dutores de velocidade (lomba-
da).  A Secretaria de Meio Am-
biente e Agricultura de Monte
Mor, por meio de sua equipe,
contribuiu com as ações no
bairro efetuando a limpeza de
guias e calçadas no Jardim
Colina, onde, além da retirada
do mato e varrição, também
fizeram a pintura das sarjetas,
árvores e postes.

Na noite da desta sexta-
feira, dia 04 de agosto, às 19
horas, na rua Antonio Fer-
nandes Soares, n°10, será
realizada a entrega dessa
fase de obras de pavimen-
tação asfáltica no bairro.

Secretaria de Planejamento
e Obras de Monte Mor não

para e promove serviços em
diversos bairros da cidade

A equipe de manutenção
da Secretaria de Planeja-
mento e Obras de Monte
Mor, vem realizando ações
de melhorias em diversos
locais da cidade, como a
obra de reparos de afunda-
mentos de vias públicas na
rua 1 do Parque do Café.

Obras de pavimentação
asfáltica tiveram continuida-
de desta vez do Jardim Pavi-
otti, que começou a receber
as obras que irão compreen-
der a pavimentação da rua 8
e trecho da rua 3 do bairro.
Tiveram início os trabalhos
de terraplanagem no local,
no cumprimento das primei-
ras etapas da obra.

Deu também continuida-
de nos últimos dias, na ação
de manutenção e instalação
de novos pontos de ilumina-
ção, além da troca das lâm-
padas queimadas, nos bair-

ros Vista Alegre, Santo Antô-
nio, Jardim Nossa Senhora de
Fátima, Jardim Colina, Jardim
Fortuna, além de diversos lo-
cais na região central de Monte
Mor, prestando um trabalho de
melhoria e avanço no atendimen-
to de serviços para os munícipes,
nas ruas, avenidas, praças e
outros espaços públicos com
circulação de pessoas, cum-
prindo a demanda de protoco-
los abertos junto a Prefeitura.
O intuito da gestão do Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, é promover mais seguran-
ça e bem-estar à população.

Iniciou no Parque Residen-
cial São Clemente, a constru-
ção de uma quadra poliespor-
tiva no bairro, em iniciativa da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi, de levar
mais áreas de lazer, e incenti-
var as práticas esportivas pe-
los bairros do município.

Começou nesta semana
os trabalhos de deslocamen-
to de materiais, que serão
utilizados na instalação de
nova tubulação de passagem
de água pluvial, na Chácara
Recanto dos Palmares, em
ação que tem previsão de ini-
ciar nos próximos dias.

A ponte da rua Siqueira
Campos, próxima ao Cemité-
rio Municipal, tem recebido di-
versos serviços públicos nos úl-
timos dias, que vem revitalizan-
do o local, com a pintura do
guard rail e da praça conhecida
popularmente como praça do
Pernilongo. Segundo a Secre-
taria de Obras de Monte Mor, o
intuito da gestão do Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, é promover mais segu-
rança e bem-estar à popula-
ção, cumprindo as deman-
das, percorrendo todos bair-
ros do município.

Projeto social de incentivo e
capacitação musical beneficia

alunos de 4 escolas da Rede de
Ensino Municipal de Monte Mor
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Para auxiliar regularização de
imóveis, Hortolândia cria Regimob

Quem tem imóvel na cidade
e precisa atualizar as informações
acerca da propriedade junto à
Prefeitura, pode contar agora com
o Regimob (Programa de Regu-
larização do Cadastro Imobiliário
do Município de Hortolândia). Re-
cém-criado, no dia 18 de julho, o
programa busca atualizar o ca-
dastro de imóveis que sofreram
algum tipo de alteração, confor-
me levantamento aerofotogra-
métrico realizado em 2021 pela
Administração Municipal. Todas as
informações sobre o programa
estão publicadas na edição 1914
do Diário Oficial do Município, dis-
ponível neste link. Página 3
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Compramos
sucatas em geral

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Nesta terça-feira (02), os
alunos das escolas municipais
EM José Luiz Gomes Carneiro,
no Jardim Moreira, EM San
Remo, no Jardim San Remo,
EM Miguel Jalbut, no Jardim
Paulista, e EM Maria Tonin, no
Jardim Panorama, receberam
o kits do projeto "Tem Música
no Bairro", em ação acompa-
nhada pela secretária de Edu-
cação Cultura e Turismo de
Monte Mor, Sandra Bruzon.

O projeto social proporci-
ona aulas de música gratuitas
e contempla cerca de 500 cri-
anças e jovens de quatro ci-
dades da região, e em Monte
Mor acontece com o apoio da
Prefeitura Municipal, que con-
quistou a oportunidade de par-
ticipação, através do departa-
mento de Cultura e Turismo,
por intermédio do diretor de
Cultura, Marcelo Lírio.

Segundo a Secretaria de
Educação, Cultura e Turis-
mo de Monte Mor, o intuito

Projeto social de incentivo e
capacitação musical beneficia

alunos de 4 escolas da Rede de
Ensino Municipal de Monte Mor

da iniciativa é oportunizar e
favorecer o acesso à músi-
ca para os estudantes, cola-
borando com a formação do
conhecimento dos alunos, al-
cançando o objetivo da atual
administração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, de promover
cada vez mais possibilidades
que agreguem melhorias a
comunidade escolar.

A ação oferece oficinas
uma vez por semana, online
e presenciais nas escolas par-
ceiras, sempre com professo-
res qualificados e a supervisão
de um profissional de pedago-
gia, com o objetivo de utilizar
a música como ferramenta de
educação e inclusão social,
que incentivam a iniciação mu-
sical para mais de 180 alunos
de 7 a 14 anos, das quatro
escolas municipais de Monte
Mor, e ainda está previsto pelo
projeto a realização de 4 concer-
tos até o final do ano com a Ban-
da Municipal de Monte Mor.

O projeto social "Tem Mú-
sica no Bairro" é uma realiza-
ção da City Web Arte e Inteli-
gência (parceira de companhi-
as de teatro, centros culturais
e fazedores culturais), e Cia
São Genésio, com apoio do Mi-
nistério da Cultura, através da
Lei de Incentivo à Cultura (Rou-
anet), do Governo Federal, e
patrocínio da CPFL Energia e
com apoio do Instituto CPFL,
uma das principais empre-
sas de energia do país, que
conta ainda no município de
Monte Mor, com o  apoio da
Prefeitura Municipal.

Estiveram presentes ainda
durante as ações de entrega
dos kits do projeto aos alunos
nas unidades escolares a se-
cretária de Educação, Sandra
Bruzon; o diretor de Cultura,
Marcelo Lírio; e os vereadores
Andrea Garcia (PTB); Wall da
Farmácia (União); Camilla
Hellen (Republicanos); e
Professor Adriel (PT).
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Para auxiliar regularização de
imóveis, Hortolândia cria Regimob
Adesão de contribuintes ao Programa de Regularização do Cadastro
Imobiliário do Município de Hortolândia vai até junho de 2024
Quem tem imóvel na cida-

de e precisa atualizar as infor-
mações acerca da proprieda-
de junto à Prefeitura, pode
contar agora com o Regimob
(Programa de Regularização
do Cadastro Imobiliário do
Município de Hortolândia). Re-
cém-criado, no dia 18 de ju-
lho, o programa busca atuali-
zar o cadastro de imóveis que
sofreram algum tipo de alte-
ração, conforme levantamen-
to aerofotogramétrico realiza-
do em 2021 pela Administra-
ção Municipal. Todas as infor-
mações sobre o programa es-
tão publicadas na edição 1914
do Diário Oficial do Município,
disponível neste link.

Segundo a Secretaria de
Finanças, a adesão ao Regi-
mob garante benefícios, como:
parcelamento do aumento
apurado no valor do IPTU (Im-
posto Predial e Territorial Ur-
bano), com acréscimo máximo
de 10% ao ano, além da infla-
ção; e, no caso de expedição
de "Habite-se", isenção total
de taxa de expedição de al-
vará de construção e tam-
bém da de "Habite-se, bem
como parcelamento do ISSQN
(Imposto sobre serviço de
qualquer natureza) construção
civil. Estes benefícios são
exclusivos para os casos ap-
tos à adesão ao Regimob.

Interessados já podem
aderir ao programa. O prazo
se encerra no dia 30 de junho
de 2024. Ainda de acordo com
a Secretaria, encerrado o pra-
zo, não havendo adesão ao
Regimob, será lançado o va-
lor integral para o exercício
seguinte.

COMO ADERIR AO REGI-
MOB – A adesão ao Regimob
pode ser feita de maneira
simples, rápida e cômoda.
Do celular, tablet, notebook
ou do computador de mesa,
basta acessar o seguinte link,
disponível no Portal da Prefei-
tura de Hortolândia.

É preciso baixar o Reque-
rimento/Termo de Adesão,
preenchê-lo, enviar os docu-
mentos solicitados e, em se-

guida, protocolar o documen-
to. O Protocolo pode ser feito
pelo e-mail
protocolo@hortolandia.sp.gov.br
ou presencialmente no Paço
municipal, no Remanso Cam-
pineiro, mediante agendamen-
to que pode ser efetuado na
aba "Acesso Rápido - Agenda-
mento de Atendimento, Pre-
sencial REGIMOB" no Portal da
Prefeitura.

O atendimento no Paço
Municipal, com dia e hora mar-
cada, é rápido e ágil. O Paço
está localizado na Rua José
Cláudio Alves dos Santos, 585,
no Remanso Campineiro. Em
caso de dúvida, utilize os se-
guintes canais de Comunica-
ção: e-mail:
regimob@hortolandia.sp.gov.br,
telefone (19) 39651400, ramal
7245.

Para aderir ao programa,
é necessário apresentar os
seguintes documentos:

    o Requerimento de ade-
são devidamente preenchido;

    o Auto declaração de
concordância ou discordância
da área e finalidade apurada

(em caso de discordância apre-
sentar as contraprovas);

    o Documentos Pessoais
(carteira de identidade e CPF-
Cadastro da Pessoa Física);

    o Contrato social, no
caso de pessoas jurídicas;

    o Número da Inscrição
cadastral do imóvel;

    o Matrícula do imóvel,
escritura ou documento de
compra e venda reconhecida
em cartório, caso o imóvel não
esteja cadastrado no nome da
pessoa;

    o Procuração do Propri-
etário ou do Promissário ca-
dastrado, caso o imóvel não
seja de propriedade de quem
busca o atendimento.

A Secretaria de Finanças
alerta que a ausência de qual-
quer um destes documentos
impossibilitará a abertura de
processo administrativo para
adesão ao Regimob. Caso o
imóvel já esteja regularizado
perante a Prefeitura, é desne-
cessário aderir ao programa.

"O Regimob, Programa
de Regularização do Cadas-
tro Imobiliário do Município

de Hortolândia, é uma gran-
de oportunidade para as
pessoas regularizarem os
imóveis que sofreram alte-
ração na sua metragem e
utilização e ainda não foram
atualizados na Prefeitura.
Com este programa o contri-
buinte poderá ter o aumento
do seu IPTU escalonado, não
pagando mais que 10% de
aumento + inflação de um ano
para o outro. Para tanto, terá
que aderir ao Programa Regi-
mob até junho de 2024. Fin-
do este prazo e não haven-
do adesão, será lançado o
valor integral do IPTU com
base no levantamento aero-
fotogramétrico realizado em
2021", esclarece a secretá-
ria de Finanças, Maria Luísa
Denadai.

Regularização imóvel com
expedição de "Habite-se"

Após ser deferida a ade-
são ao RegimobB, se o contri-
buinte quiser regularizar o imó-
vel com expedição de "Habite-
se", é preciso requerê-lo jun-
to à Secretaria de Planejamen-
to Urbano, através deste link.

PROFESSOR
ADRIEL CONQUISTA
PLAYGROUND
PARA CRIANÇAS
NO PQ DO CAFÉ

Nesta oportunidade foi li-
citado a contratação de uma
empresa que instalará um
playground para crianças no
Parque do Café. Esta medida
é muito importante para toda
a comunidade do Parque do
Café e região, sendo mais uma
opção de lazer para as nossas
crianças dentro da cidade de
Monte Mor. Este empreendi-
mento  contou com a sensibi-
lidade do Vereador Adriel, que
destinou parte de suas emen-
das impositivas para a aquisi-
ção destes itens de suma im-
portância para a comunidade
local. A estimativa é que nos
próximos dias aconteça a as-
sinatura do contrato da empre-
sa BROSS BR OBRAS E SERVI-
ÇOS LTDA,  para estar fazen-
do a instalação dos brinquedos
para as nossas crianças do
Parque do Café. Uma medida
comemorada pelo vereador
Adriel que entende que esta
implementação dialoga com o
resgate de toda a nossa soci-
edade,  porque o resgate da
sociedade passa por uma  es-
truturação e o crescimento das
nossas crianças que precisam
ter espaços na cidade para vi-
verem a sua infância com to-
das as suas possibilidades lú-
dicas para o crescimento sau-
dável afim de tornarem-se jo-
vens cidadãos.

O playground infantil ser-
ve o propósito do desenvolvi-
mento das crianças. Mais do
que um passatempo divertido,
o parquinho também ajuda na
coordenação motora, na soci-
alização da criança e na per-
cepção do mundo que tem à
sua volta.  São brinquedos que

No dia 02 do mês vigente, aconteceu na prefeitura
de Monte Mor mais um pregão presencial acerca de

aquisições originadas da Emenda Parlamentar
Impositiva Nº 10/2022 do Vereador Professor Adriel

permitem aos pequenos mui-
ta diversão, boas risadas e
momentos prazerosos junto
aos coleguinhas, auxiliando
assim no desenvolvimento psí-
quico, motor e social.

O vereador Adriel co-
mentou a esta edição do Co-
municação Jornal a impor-
tância deste movimento
para as crianças, a partir da
legislação brasileira, segue
depoimento do parlamentar
montemorense:

"Segundo a lei 8.069/90
que instituiu o Estatuto da
Criança e do Adolescente
tem como principal objetivo
conferir proteção integral
aos menores, além de esta-
belecer como direitos fun-
damentais deles: o direito à
vida, à saúde, à liberdade,
à dignidade, à convivência
familiar e social.

No artigo 16º, inciso III, do
referido Estatuto, que trata mais
especificamente do direito à liber-
dade, o texto é bem claro e pre-
vê que o mencionado direito
abrange os conceitos de brin-
car, de se divertir.

É importante estimular a
criança a brincar e conviver
com outras crianças em espa-
ço de lazer, divertindo-se com
ela em jogos, parques para a
idade dela. Essa é uma fase
que merece ser vivida plena-
mente, sem a necessidade de
antecipar, para que seu filho
possa brincar com tranquilida-
de e aproveitar o máximo de
cada experiência. Promover a
reflexão sobre as condições de
vida das crianças ao redor de
onde vive e da importância de
se preservar a sua infância."

Hortolândia participa de projeto para criar
banco genético da população brasileira

Hortolândia é o 4º município do Brasil a receber a visita do projeto;
voluntários farão exames laboratoriais gratuitos durante cinco anos

Hortolândia ajuda a me-
lhorar a saúde dos brasileiros.
O município recebe o projeto
"gen-t do Brasil", que está na
cidade desde esta segunda-
feira (01/08). Hortolândia é a
quarta cidade do país a parti-
cipar do projeto, que é reali-
zado pela startup gen-t e con-
ta com o apoio da Prefeitura.

O objetivo do projeto é
mapear o genoma de cerca de
200.000 brasileiros. Genoma é o
conjunto de todos os genes que
integram o organismo humano.
Cada gene é formado por uma
sequência específica de DNA
(ácido desoxirribonucleico).
Isso significa que cada pessoa
é única, uma vez que a sequ-
ência do DNA de cada indíví-
duo é diferente da dos outros.

Os genes têm as informa-
ções hereditárias que formam
cada pessoa e suas característi-
cas, como por exemplo as carac-
terísticas físicas. O mapeamento
genético também possibilita sa-
ber se uma pessoa tem pre-
disposição para determinadas
doenças. De acordo com pes-
quisas científicas, o genoma
humano é formado por cerca
de 20.000 genes.

O mapeamento genético é
feito pela coleta de uma amos-
tra de sangue. Os moradores
de Hortolândia que quiserem
participar do projeto como vo-
luntários devem fazer o agen-
damento por meio deste LINK.
A coleta é realizada de segun-
da a sexta-feira, das 7h15 às
11h45, na UBS (Unidade Bási-

ca de Saúde) Amanda I (foto),
localizada na rua Almada Negrei-
ros, 1.299, Jardim Amanda.

A startup salienta que os
dados dos voluntários perma-
necerão anônimos e que não
serão divulgados. No dia agen-
dado para a coleta da amos-
tra de sangue, o projeto dará
informações sobre o projeto
para cada voluntário e escla-
recerá quais procedimentos e
exames serão realizados.

Para ser voluntário, os re-
quisitos são os seguintes: ser
brasileiro; ter 18 anos ou mais;
apresentar algum documento
com foto; estar de jejum há
pelo menos oito horas; e res-
ponder a um questionário so-
bre saúde. Mais informações
sobre o projeto e o agenda-
mento podem ser obtidas via
WhatsApp por meio do núme-
ro (11) 91270-5554.

De acordo com o secretário
adjunto de Saúde, Leandro da
Silva Severino, a previsão do pro-
jeto é ficar na cidade durante dois
meses. A meta é coletar amos-
tras de sangue, pelo menos, seis
mil moradores do município. "Ao
participar do projeto, Hortolândia
contribuirá para a coleta de da-
dos para estudos genéticos que
vão impactar no desenvolvimen-
to de medicamentos e tratamen-
tos das doenças crônicas mais co-
muns que afetam a população da
cidade e do Brasil. Por isso,
para a finalidade do projeto é
importante a participação do
maior número de pessoas com
perfis e características mais

heterogêneas possível", salien-
ta o secretário adjunto.

O projeto também oferece-
rá para os voluntários exames la-
boratoriais gratuitos como hemo-
grama completo, avaliação do
colesterol, exames para diabe-
tes, aferição da pressão arte-
rial, mapeamento da frequên-
cia cardíaca e análise do Índi-
ce de Massa Corporal (IMC) e da
circunferência abdominal.

Por meio dos exames o pro-
jeto fará uma avaliação geral da
saúde de cada voluntário. Os exa-
mes também são importantes
para identificar fatores de risco e
detectar doenças. De acordo com
a startup, os voluntários recebe-
rão os resultados dos exames por
e-mail e SMS em até quatro dias.
Durante o período de cinco anos,
o projeto retornará anualmente
ao município para realizar novos
exames nos voluntários.

BANCO GENÉTICO – A
partir do mapeamento, o
projeto criará um banco ge-
nético dos brasileiros. Os

dados poderão ser utilizados
em pesquisas para desen-
volver rémedios e tratamen-
tos mais eficientes de acor-
do com o perfil genético das
diferentes etnias que for-
mam a população do Brasil.

Com o banco genético,
a expectativa da startup é
que os benefícios da medi-
cina de precisão se tornem
acessíveis para as pessoas.
A medicina de precisão é
uma área que alia os dados
genéticos de cada indíviduo
com informações colhidas
por meio dos exames já ha-
bitualmente realizados pela
medicina.

"As descobertas do pro-
jeto podem se traduzir no
desenvolvimento de novos
medicamentos mais efica-
zes, específicos e inteligen-
tes. E o melhor de tudo: este
não é um benefício apenas
para o indivíduo, é um be-
nefício para todos", desta-
ca a CEO da startup gen-t,
Lygia da Veiga Pereira.

Mobilidade Urbana de
Hortolândia sinaliza

avenida no Jd. Firenze
A Prefeitura de Horto-

lândia realizou, nesta quar-
ta-feira (02/08), pinturas de
sinalização de solo no Jd.
Firenze. Os trabalhos foram
executados pela equipe de
implantação viária da Secre-
taria de Mobilidade Urbana
no cruzamento da Avenida
Santana com a Rua Roma e
a Rua Turim.

Segundo a Secretaria de
Mobilidade Urbana de Hor-
tolândia, as pinturas têm o
objetivo de revitalizar sina-
lizações em vias públicas
onde há intenso tráfego de
veículos e pedestres. A ação
busca favorecer a visibilida-
de e atenção dos motoris-
tas. Para tanto, a Mobilida-
de Urbana realizou, nesta
quarta-feira, repinturas de
sinalizações de solo, tais
como zebrado branco, li-
nhas duplas amarelas, linha
de proibição amarela, faixa
de pedestre com a legenda
"Olhe", além das indicações
"Pare". A equipe de implan-
tação viária também reali-
zou pintura nas lombadas de
retenção de velocidade no
local. Com a ação desta
quarta-feira, a Prefeitura de
Hortolândia contabiliza mais

de 18 mil quilômetros qua-
drados de sinalização de
solo implantadas no municí-
pio desde o início do ano.

Além da pintura da sina-
lização de solo, diversas
outras ações são realizadas
pelas equipes da Mobilida-
de Urbana de Hortolândia.
Readequação do sentido de
ruas e avenidas para maior
fluidez do trânsito, instala-
ção de novos semáforos e
radares controladores de
velocidade são algumas ações
executadas diariamente no
município. Além das operações
em vias, a Central de Monito-
ramento, atividades educativas
e a Operação Tapa-Buraco
contribuem para otimizar o
trânsito na cidade, prevenin-
do acidentes e salvando vi-
das. Desde janeiro deste
ano, a Prefeitura de Horto-
lândia reforçou ou implan-
tou mais de 7 mil metros
quadrados de sinalização
viária. Equipes da Prefeitu-
ra também realizam, perio-
dicamente, "madrugadões"
para pintura da sinalização
de solo em diferentes regi-
ões da cidade. O trabalho
neste período evita transtor-
nos no tráfego.
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Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br

Ponte Estaiada recebe iluminação na cor
lilás para marcar campanha "Agosto Lilás"
Prefeitura de Hortolândia acionou
a iluminação ornamental na noite

desta terça-feira (01/08)
Para alertar a população

sobre a violência contra a mu-
lher, a Prefeitura de Hortolân-
dia acionou a iluminação or-
namental na cor lilás na Ponte
Estaiada (Ponte da Esperança),
na noite desta terça-feira (01/
08). A ação iniciou a campa-
nha "Agosto Lilás" de preven-
ção, conscientização e enfren-
tamento da violência contra a
mulher. A cada mês, a ponte
recebe iluminação especial
para marcar o comprometi-
mento da Administração Mu-
nicipal com causas sociais ou
datas importantes, tais como
Dia Internacional da Mulher,
Outubro Rosa, dentre outras.

A Prefeitura de Hortolân-
dia promoverá neste mês uma
série de atividades. Neste
ano, o tema da campanha é
"Vire a página, e escreva
uma nova história". As ações
incluem palestras em par-
ceria com o CMDM (Conse-
lho Municipal dos Direitos das
Mulheres), rodas de conversas
com a mediação da equipe do
Departamento da Mulher, ór-
gão da Secretaria de Governo.

Também estão programa-
das mobilização de servidores
públicos municipais com a dis-
tribuição de laços lilás e a re-
alização do "Dia D" da campa-

nha nos espaços públicos da
Prefeitura, blitz com faixas e
divulgação de materiais a pe-
destres e motoristas no dia 07/
08, aniversário da Lei Maria da
Penha, panfletagem em feiras
livres e apresentação de tea-
tro no CCMI (Centro de Convi-
vência da Melhor Idade) do
Remanso Campineiro, rodas
de conversas sobre a campa-
nha em diferentes bairros da
cidade, além da distribuição de
cartazes e folhetos. As ativi-
dades serão promovidas em
unidades escolares, comérci-
os, empresas, órgãos da Pre-
feitura, OSCs (Organizações
da Sociedade Civil) e unidades
de saúde do município.

As ações contarão com
a participação ativa de das
Conselheiras Municipais dos
Direitos das Mulheres, profis-
sionais do CRAM (Centro de
Referência e Atendimento à
Mulher), representantes dos
direitos humanos, advoga-
das, assistentes sociais, psi-
cólogas, autoridades muni-
cipais entre outras mulheres
referências em diversos seg-
mentos da sociedade. A pro-
gramação da campanha está
disponível no site da Prefei-
tura de Hortolândia, por
meio deste LINK.

Prefeitura de Hortolândia e SENAC
promovem curso técnico de teatro

Aula inaugural foi ministrada nesta terça-feira (01/08) na Escola de Artes Augusto Boal
A área artístico-cultural

oferece várias possibilidades
profissionais. A fim de formar
novos talentos, a Prefeitura de
Hortolândia promove um cur-
so técnico de teatro. A inicia-
tiva conta com a parceria do
SENAC (Serviço Nacional de
Aprendizagem Comercial). A
aula inaugural aconteceu na
Escola de Artes Augusto Boal,
nesta terça-feira (01/08).

Os 30 alunos e suas famí-
lias receberam informações
gerais sobre como será o cur-
so. A aula inaugural teve ain-
da a apresentação da peça
"Trovadores do destino" (foto),
encenada por alunos do curso
de teatro do SENAC.

De acordo com a Secreta-
ria de Cultura, o curso come-
çará na próxima segunda-fei-
ra (07/08). As aulas serão mi-
nistradas de segunda a sexta-
feira, das 19h às 22h30. O cur-
so, com duração de um ano,
visa formar atores. A primeira
turma é formada por 18 alu-
nos do curso livre ministrado
pela Secretaria de Cultura, e
12 alunos inscritos em lista de
interesse por curso de teatro.

Fundo Social de Solidariedade promove
Caldo Solidário em Monte Mor

Na sexta-feira, dia 28 de
julho, o Fundo Social de Soli-
dariedade de Monte Mor, pro-
moveu o "Caldo Solidário",
uma ação em prol de arreca-
dar recursos para o órgão de
prestação de serviços, que re-
aliza atividades voltadas para
as pessoas em situação de
vulnerabilidade social no mu-
nicípio, que aconteceu na pró-
pria sede do Fundo Social.

Segundo o chefe de Pro-
moção Social, Eduardo Bispo,
foram vários tipos de caldos,
que aqueceram de forma muito
saborosa a todos que contri-
buíram com a iniciativa do Fun-
do Social. "A participação da
comunidade foi grande, esta-
mos muito gratos a todos que
colaboraram, assim como ao
Prefeito Edivaldo Brischi, que
tanto nos apoia. E como o re-

sultado da ação foi muito po-
sitivo, vamos realizar a 2ª Edi-
ção do Caldo Solidário já no
próximo sábado, dia 05 de
agosto.  Toda renda da ação
"Caldo Solidário", é revertida
para o Fundo Social de Soli-
dariedade de Monte Mor.

O Fundo Social de Solida-
riedade, presidido pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi,
que fica na rua Coronel Domin-

gos Ferreira, 95, na antiga
Garagem Municipal, e funciona
de segunda a sexta-feira, das
8 às 17 horas, mantém o con-
vite a todos que possam doar
roupas, adulto e infantil, cal-
çados, cobertores, colchões,
móveis e alimentos, a serem
um parceiro solidário, sua aju-
da faz muita diferença! Para
mais informações, l igue
19.3889-1525.

Reunião da Secretaria
de Saúde de Monte Mor
visa alcançar melhorias

no município

A secretária de Saúde de
Monte Mor, Eliane Piai, promo-
veu na sexta-feira (28), uma
reunião no Salão Nobre do
Paço Municipal, com a coorde-
nação das unidades básicas de
saúde do município.

Segundo a secretária de
Saúde, Eliane Piai, o encontro
discutiu estratégias para aper-

feiçoar  os atendimentos para
a população e melhorar os in-
dicadores de saúde do Previ-
ne Brasil, o que vai se refletir
em benefícios à saúde dos
munícipes.

A reunião desta sexta, foi
organizada pela coordenado-
ra da Atenção Básica, a enfer-
meira, Raquel Alves.

Projeto Futuro nas Mãos
(FUNAM), da GCM de

Monte Mor começa aulas de
2° semestre para mais de

500 estudantes no município

A equipe do FUNAM (Pro-
jeto Futuro nas Mãos), da
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor, a GCM, deu início ao
2° semestre do curso ministra-
do pela instrutora do FUNAM
(Projeto Futuro nas Mãos), a
GCMF Ester de Lima Santos
Oliveira, e o GCM Gilson Fer-
reira da Silva (Da Silva), no
qual é realizado a aplicação de
ensinamentos, desenvolvendo
trabalhos de educação, segu-
rança e cidadania, para cerca

560 alunos do 5° ano, das es-
colas municipais Professor
Fauze Calil Canfur, no Jardim
Capuavinha, Professor Láza-
ro Gonçalves Teixeira, no
Jardim Santo Antônio, Mi-
guel Latanzio, no bairro
Santa Cruz, Maria Tonin, no
Jardim Panorama, Leopoldo
Paviotti, no Jardim São Do-
mingos, Professor Doutor
Edison José de Paula, no
Jardim Paulista e San Remo,
no Jardim San Remo.
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Barretos: 30 anos do rodeio internacional terá
campeões brasileiros, norte-americanos e mexicanos

Disputa acontece de 24 a 27 de agosto dentro da programação da Festa do Peão de Barretos, a maior da América Latina; evento
começa no dia 17 de agosto e terá ainda as finais dos campeonatos da Professional Bull Riders (PBR Brasil) e da Liga Nacional de Rodeio

Em busca do título de cam-
peão dos 30 anos do Barretos
International Rodeo, atletas
internacionais - norte-america-
nos e mexicanos -, além dos
brasileiros, desembarcam na
Festa do Peão de Barretos em
2023. A disputa acontece de
24 a 27 de agosto, dentro da
programação do evento - o mais
antigo do Brasil e primeiro a re-
ceber competições internacio-
nais, entrando para o calen-
dário do esporte mundial.

E, neste ano, atletas nor-
te-americanos e mexicanos,
além dos melhores ranquea-
dos brasileiros, vão disputar a
mais tradicional competição do
País. Do México, estão confir-
mados três grandes atletas,
Abelardo Gonzalez, da Sela
Americana; Jonathan Estrada,
do Bareback, e Hector Cardo-

na, da Montaria em Touros.
Dos Estados Unidos estão

confirmados quatro competi-
dores renomados de montari-
as em touros. Entre eles, Mai-
son Spain, atleta do Texas,
que atualmente está entre os
grandes nomes da PRCA
(Professional Rodeo Cow-
boys Association) e que já
registrou passagem por Bar-
retos: em 2018, ele compe-
tiu no Rodeio Júnior, sendo
uma grande revelação do tor-
neio naquele ano.

Já Chase Dougherty, An-
drew Alvidrez e Thomas
Morthensen, também confir-
mados, estão entre as reve-
lações da última temporada
da PBR USA, quando dispu-
taram a final, em maio des-
te ano, além da disputa de
times do mesmo campeona-

to norte-americano. Brasilei-
ros com carreira internacional
também voltam ao país para
a disputa do Barretos Interna-
tional Rodeo neste ano. En-
tre eles, o atual campeão
mundial de montarias em tou-
ros, Rafael de Brito. Ele ven-
ceu, em maio deste ano, o
campeonato da PBR, que teve
final realizada no Texas. Na
disputa norte-americana, ele
superou os maiores atletas do
mundo na modalidade e con-
quistou a inédita "tríplice co-
roa": campeão mundial, cam-
peão da final e novato do ano.

Maurício Gulla Moreira é
outro nome nacional que bri-
lha lá fora e está confirma-
do: três vezes finalista do
mundial e vivendo no Texas,
ele vem em busca do sonho
de vencer Barretos.

"Esses competidores vão
se unir aos atletas do País que
também se destacaram ao lon-
go do ano nas competições
nacionais. Por isso, o rodeio de
Barretos se mantém em des-
taque no calendário mundial,
agregando e revelando talen-
tos. Barretos sempre foi uma
porta de oportunidades para os
competidores e, neste ano, es-
peramos uma disputa emocio-
nante", explica Marcos Abud, Di-
retor de Rodeio da Festa.

Abud afirma que os brasi-
leiros participantes do Barre-
tos International Rodeo são os
melhores ranqueados dos cam-
peonatos nacionais que inte-
gram a Confederação Nacio-
nal de Rodeio (CNAR).

No total, disputam a com-
petição internacional 35 com-
petidores de montarias em

touros, 30 na modalidade ca-
valo cutiano, 5 na bareback e 5
na sela americana, além das
provas cronometradas: Três
Tambores e Team Penning.

PARCERIA FEDERA-
ÇÃO MEXICANA DE RO-
DEIO – Já do México, por
meio de uma parceria com a
Federação Mexicana de Ro-
deio, Barretos receberá os
campeões das modalidades
montarias em touros, sela
americana e bareback. Os
classificados devem ser anun-
ciados nos próximos dias.

MAIS RODEIO – Além
do Barretos International Ro-
deo, a Festa do Peão de Bar-
retos já inicia sua programa-
ção com competições de ro-
deio e provas cronometradas.

De 17 a 20 de agosto, Bar-
retos sedia a final do campeonato
de montarias em touros da PBR
Brazil, recebendo competidores
ranqueados ao longo do ano
para a grande final na Festa.

Já de 21 a 23 e 26 de agosto,
a arena do Estádio de Rodeios re-
cebe as montarias da final da LNR
- Liga Nacional de Rodeio, que re-
aliza etapas por todo Brasil. Os me-
lhores colocados em Barretos são
ainda classificados para o The
American Rodeo, competição milioná-
ria que ocorre no Texas/Estados Uni-
dos. As provas cronometradas de
Três Tambores e Team Penning
ocorrem ao longo de todo o even-
to, com os melhores classificados
para o Barretos International Ro-
deo. No total, a Festa do Peão
de Barretos 2023 deve distribuir
premiações de mais de R? 1
milhão entre os campeões.

Protetora de animais,
faz doações

Meu Nome Rosilene sou protetora dos animais , não me
refiro a uma ONG mais tento ajudar os animais abandonados
há muito tempo . Não recebo ajuda de ninguém , faço tudo
por conta própria .

Eu resgato das ruas cuido , CASTRO e depois vai pra doação,
ou seja, todos Castrados e falta só ser chipados.

É uma luta constante
as pessoas infelizmente
não se conscientiza a im-
portância da castração .

Não só evita a procri-
ação como também de
doenças tanto o macho (
Próstata) quanto a fêmea
(Piometra).

A castração ajudaria mi-
lhares de animais a não so-
frer tanto nas ruas com fome
, sede,  frio e o pior maus
tratos. Peço por favor aju-
da pra essa causa assim
conseguirei ajudar outros
que aparecerem .
Ajuda com
Ração, Telha Zinco
Informações nos
telefones:
19 98334-7546
Helena Mãe
19 98162-7552
Filha Leni

PORTE MÉDIO - 2 ANINHOS
FOI RESGATADO JUNTO COM O PRIMEIRO DA FOTO SÃO

BEM APEGADOS .
NOME : LUCK

Coden de Nova Odessa recebe
alunos da EMEFEI Paulo Azenha

para visitação monitorada à ETA 1
Na quarta-feira (02/

08), a Coden Ambiental,
empresa municipal respon-
sável pelos serviços de Sa-
neamento Básico de Nova
Odessa, recebeu alunos do
quinto ano da EMEFEI (Es-
cola Municipal de Ensino
Fundamental e Educação
Infantil) Paulo Azenha, da
Vila Azenha, para uma vi-
sitação monitorada à ETA
(Estação de Tratamento
de Água) 1, na sede da
companhia.

Na unidade do Jardim
Bela Vista, eles fizeram
um passeio guiado pela
equipe técnica do setor e
conheceram todas as
fases do t ratamento,
desde a  chegada da
água bruta, captada do
sistema de represas que
abastece a cidade, até a
saída da água tratada para
os reservatórios.

Em seguida, eles co-
nheceram o laboratório de
análises da ETA 1, onde
são avaliadas as caracte-

rísticas da água que está
sendo tratada visando ga-
rantir um padrão de quali-
dade que atenda os parâ-
metros estabelecidos pela
legislação vigente.

"Além de conhecer to-
das as etapas do trata-
mento, os alunos também
foram conscientizados so-
bre o objetivo maior da
nossa visita, que é a im-
portância da economia da
água e da preservação
do meio ambiente", afir-
mou a professora da
EMEFEI Paulo Azenha,
Emma Tognasolo.

TRATAMENTO  –
Considerada uma das
melhores da região, a
água da Coden Ambien-
tal só chega à população
depois de ser devida-
mente tratada, analisa-
da e considerada boa
para consumo. Tudo co-
meça com a captação de
água bruta nas represas.
Depois, essa água segue

para as Estações de Tra-
tamento de Água 1 (no
Bela Vista) e 2 (nas Chá-
caras Recreio Represa),
que dispõem de um sis-
tema de remoção de im-
purezas composto por
tanques f loculadores,
tanques decantadores e
tanques com filtros.

"A coagulação e a flo-
culação são as fases ini-
ciais do tratamento em
que as partículas sólidas
unem-se em flocos mai-
ores, os quais sedimen-
tam-se no fundo dos de-
cantadores. Depois, a
água passa por um pro-
cesso de desinfecção,
recebendo cloro para a
eliminação de micro-or-
ganismos causadores de
doenças, hidróxido de
cálcio para correção de
pH e ,  também, f lúor
para a prevenção de cá-
ries. A filtração é a últi-
ma barreira empregada
para segurar as impure-
zas da água", explicou a

coordenadora de Educa-
ção Ambiental da Coden,
Caroline Mayara Pessoa

Depois de tratada, a
água é levada à população
por meio de um sistema
de 12 reservatórios, com
capacidade de 12.750 me-
tros cúbicos de armazena-
mento, e uma rede de dis-
tribuição de 295 quilôme-
tros de extensão.

AGENDAMENTO  –
As visitações na Coden
estão abertas para alu-
nos das instituições mu-
nicipais, estaduais e par-
ticulares, a partir do 5º
ano do Ensino Funda-
mental, e também para
empresas.  O agenda-
mento pode ser fe i to
pe lo  s i te
www.coden.com.br, por
meio de formulário dispo-
nível na aba Educação
Ambiental. Informações
adicionais podem ser ob-
tidas pelo telefone (19)
3476-8500, ramal 8551.
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Prefeitura de Nova Odessa
pavimenta trecho de rua com

várias empresas na Vila Azenha
Já está em andamento a

obra de construção de rede de
galerias de águas pluviais
(drenagem) e pavimentação
do trecho final da Rua João
Thienne, na Vila Azenha - re-
alizadas pela Prefeitura de
Nova Odessa, através de lici-
tação, com um investimento de
R$ 351,2 mil, viabilizado em
parte através de uma emenda
de R$ 180 mil ao orçamento
do Governo do Estado destina-
da pelo deputado Alex de Ma-
dureira, e o restante dos co-
fres municipais.

A obra em andamento con-
siste em 1.850 metros quadra-
dos de pavimentação asfáltica,
com 400 metros lineares de
guias e sarjetas - além de 270
metros de galerias em tubos
de concreto armado de gran-
de diâmetro, com 6 novas bo-
cas de lobo e três caixas de
visita em concreto. Iniciada em
junho, a empresa BRB Cons-
trutora tem até o final de agos-
to para concluir os trabalhos.

"Existe ali uma série de
empresas de médio e grande
porte, incluindo tecelagens,
que sofriam muito com o pó
da rua, que comprometia a
qualidade dos seus produtos.
Com essa pavimentação, além
de resolvermos o problema da
poeira, vamos também mini-
mizar as enchentes através da
instalação das galerias", expli-
cou a secretária municipal de
Obras, Projetos e Planejamen-
to, a arquiteta e urbanista Mi-
riam Lara Netto.

"Vai ficar maravilhoso, era
o que a gente mais esperava.
Antes, era uma sujeita dana-
da, agora vai ficar top, princi-
palmente na questão da lim-
peza", apontou o empresário
Mateus Buiú, da 2S Pintura,

estabelecimento do ramo de
pintura automotiva situado na
Rua João Thienne.

ANEL VIÁRIO – A pró-
xima grande obra de pavi-
mentação realizada pela Pre-
feitura de Nova Odessa, que
começa em breve, vai criar
o novo "anel viário" da ci-
dade, desafogando o trân-
sito nas avenidas Ampelio
Gazzetta, Dr Eddy de Frei-
tas Crissiúma e Rodolfo Ki-
vitz. Trata-se da pavimenta-
ção da Avenida Eduardo Ka-
rklis e do trecho ainda "ru-
ral" da Avenida Brasil.

Trata-se do maior pro-
grama de pavimentação as-
fáltica da história de Nova
Odessa, com um investi-
mento de R$ 12,1 milhões.

Serão 23.966,00m² de pa-
vimentação e 3.290 m de
redes  de  drenagem de
águas pluviais, beneficiando
2.285 metros lineares da
Eduardo Karklis e 1.060 da
Brasil.

Serão diretamente bene-
ficiados os moradores de con-
domínios e bairros de cháca-
ras como Recanto Ceci, Recan-
to da Fazenda e Condomínios
Cerejeiras. Além de atender a
moradores e empresas da re-
gião da Fazenda Velha, a obra
vai criar um novo acesso to-
talmente pavimentado à região
oeste da cidade.

RECAPE – A Prefeitura de
Nova Odessa também tem in-
vestido na recuperação da

malha viária urbana através
de serviços de recapeamen-
to. Entre 2022 e 2023 (até o
momento), a Prefeitura já re-
capeou cerca de 90 mil me-
tros quadrados de asfalto das
mais movimentadas ruas e
avenidas da cidade, deterio-
radas por anos sem manuten-
ção adequada.

E, em breve, deve ser
anunciada mais uma etapa do
Programa de Recape, benefici-
ando mais 90 mil metros qua-
drados de ruas e avenidas da ci-
dade. A cada etapa, além do
asfalto novo, as ruas recape-
adas ganham também uma
nova sinalização de solo (pintura
de faixas, guias e sinais de
"pare"), feita pela equipe do
Setor de Trânsito do Município.

Com 36,5% do público-alvo vacinado, campanha da
gripe prossegue até final de agosto em Nova Odessa

Iniciada mais cedo neste
ano, em abril, a Campanha de
Vacinação Contra a Gripe (Vírus
Influenza) mobilizou até a última
sexta-feira (28/07) apenas 36,5%
do público-alvo em Nova Odes-
sa. Já prorrogada, a campa-
nha prossegue até 31 de agos-
to, em busca de ampliar essa
cobertura. No total (incluindo
o público não-prioritário), a
cidade já plicou 14.051 doses
desta vacina. A vacinação
acontece diariamente, nas 7
UBSs (Unidades Básicas de
Saúde) espalhadas por todas
as regiões da cidade - e tam-
bém nos plantões da Multiva-
cinação, aos sábados.

O público prioritário para
receber a vacina contra a gri-
pe, desde o início da campa-
nha, é formado por crianças,
gestantes, profissionais de
Saúde, puérperas e idosos. Em
Nova Odessa, os órgãos de
Saúde Pública estimam que
esses grupos somam 15.955
habitantes. No entanto, apenas
5.834 pessoas desses grupos
procuraram a vacina contra o
vírus Influenza até o final de
julho (ou 36,5% do total). Fal-
tam 10.121.

A maior cobertura parcial
é das puérperas (mulheres
que deram à luz recentemen-
te), com 78,6% imunizadas (66
de 84). A mais baixa está en-

tre as crianças de 6 meses a
menores de 6 anos, com ape-
nas 24,8% (1.004 de 4.050).
Dentre os idosos, mais vulne-
ráveis a complicações fatais
causadas pela gripe, a cober-
tura até aqui é de 40,3% (3.902
vacinados, de 9.694 idosos
estimados na cidade).

"A cobertura é calculada
apenas nos grupos acima, con-
siderados prioritários. As va-
cinas feitas na população em
geral não são calculadas para
fins de cobertura. A meta da
Campanha era vacinar 95% da
população prioritária. Ou seja,
ainda falta muita gente dos
grupos de risco para serem
imunizadas, por isso é essen-
cial a adesão à campanha nes-
te último mês", afirmou a co-
ordenadora da Vigilância Epi-
demiológica Municipal, enfer-
meira Paula Mestriner.

A campanha de imuniza-
ção contra a gripe já está dis-
ponível para esses grupos pri-
oritários em todas as UBSs da
cidade, de segunda a sexta-
feira, das 8h às 15h. Para to-
mar a vacina, não é necessá-
rio manter intervalo com ou-
tra vacina (nem mesmo a da
Covid-19), ou seja, as pesso-
as dessa faixa etária podem
tomar a dose de reforço junto
ao imunizante gripal.

"A vacina contra o Influ-

enza é segura e considera-
da uma das medidas mais
eficazes para evitar casos
graves e óbitos por gripe.
Também tem como objetivo
minimizar a carga da doen-
ça, reduzindo os sintomas.
Pedimos aos cidadãos que
fazem parte desse grupo
que procurem a Unidade Bá-
sica de Saúde mais próxima
de sua residência", explicou
a secretária municipal de
Saúde, Jaqueline Serrano.

PLANTÃO NESTE SÁ-
BADO – Quem ainda não
tomou a vacina contra a gri-

pe comum - e outras - terá
mais uma chance de se pro-
teger no plantão programa-
do pela Saúde para este
sábado, dia 05 de agosto,
na UBS 7, situada na Rua
Alexandre Bassora, no Jar-
dim Nossa Senhora de Fáti-
ma. Desde abril, a cada 15
dias, uma das UBSs da Rede
Municipal abre de sábado,
das 7h às 12h, para "faci-
l itar" para os pais leva-
rem seus fi lhos para te-
rem a  ca r te i ra  vac ina l
avaliada e, se necessário,
serem imunizados com as
vacinas que faltarem.

De janeiro de 2021 a
junho de 2023, Economia
de Nova Odessa já gerou
2.459 novos empregos;

2023 segue 'no azul'
O Setor Produtivo de Nova

Odessa voltou a criar vagas de
trabalho em junho, e fechou o
1º semestre de 2023 "no azul",
ou seja, com mais vagas de
emprego com carteira assina-
da criadas do que fechadas.
No sexto mês do ano, o saldo
das 1.016 contratações, menos
as 999 demissões na cidade,
foi positivo em 17 empregos.
Na soma de janeiro a junho, o
saldo foi de 158 vagas de tra-
balho "formais" criadas pela
Economia local (foram 6.767
contratações, perante 6.609
demissões). Em 2022, o saldo
anual foi positivo em 696 va-
gas criadas, e em 2021, de
1.605 novos empregos gera-
dos na cidade. Ou seja: de ja-
neiro de 2021 a junho de 2023,
já são 2.459 novas vagas cria-
das na cidade.

Segundo o prefeito Cláu-
dio Schooder (o Leitinho), o
resultado positivo da criação de
empregos nos últimos dois
anos e meio é fruto do traba-
lho de dois anos e meio da atual
gestão de Nova Odessa em
busca de um crescimento eco-
nômico sustentável e de longo
prazo para a cidade.

"Em Nova Odessa, agora,
a Prefeitura é parceira dos
empresários que querem in-
vestir ou ampliar sua produção
e suas vendas. Porque essas
empresas geram emprego e
renda para nossos trabalhado-
res, além de mais impostos
para a própria Prefeitura inves-
tir em melhoria na qualidade
de vida da nossa gente", afir-
mou Leitinho.

O prefeito ressaltou tam-
bém o papel do vice-prefeito
Alessandro Miranda (o Minei-
rinho) nessa retomada do
crescimento econômico da ci-
dade. "Como empresário, o
Mineirinho, juntamente com o
Rafael Brocchi (secretário mu-
nicipal de Desenvolvimento),
tem esse papel fundamental de
conversar com os empresári-
os, saber do que eles estão
precisando e que cabe à Pre-
feitura fazer - enfim, ajudar
nossa Economia a crescer",
destacou Leitinho.

Esse trabalho se reflete
principalmente nos anúncios
da chegada de grandes em-
presas, da expansão da capa-
cidade produtiva das empresas
já instaladas na cidade e, re-
centemente, do início da cons-
trução do ZED Mall, o novo sho-
pping center novaodessense,
na Avenida Carlos Botelho.

Entre 2021 e 2023, foram
anunciadas as chegadas de ao
menos 12 grandes empresas
na cidade - entre elas o Cen-
tro de Distribuição do Grupo SC
(Panpharma), o Frigorífico Boi
Forte, a Transportadora Rodo-
Box Logística, a Localiza Veículos,
da Skyfit, a Bekaert Deslee, da
Modal Locação de Autos, a Apta
Distribuidora, o Pátio Anhan-
guera (de caminhões), da Agil-
bag, a Têxtil Bodini (colchões)
e a Boxer Máquinas de Solda -
entre outras.

O CAGED – O dado sobre
contratações é uma estatísti-
ca oficial divulgada mensal-
mente pelo Ministério do Tra-
balho e Emprego, através do
Novo Caged. A quantidade de
empregos formais criada ou
perdida em determinado perí-
odo é o resultado do total de
admissões de trabalhadores
no mesmo espaço de tempo,
menos o total de demissões.

Lembrando que este nú-
mero não se refere aos "mo-
radores" da cidade, mas aos
movimentos das empresas
locais, que também empre-
gam moradores de cidades
próximas, assim como Nova
Odessa também "exporta"
milhares de trabalhadores
para outras cidades.

A maioria dessas vagas
está sendo anunciada pelo PLT
(Posto Local do Trabalho) da
Prefeitura de Nova Odessa,
mantido na Rodoviária Muni-
cipal por meio da Secretaria
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social. As vagas são
anunciadas sempre que dispo-
níveis em https://
www.facebook.com/Prefeitu-
radeNovaOdessa e http://
www.novaodessa.sp.gov.br/
Noticias.aspx.

Esfer/Matsubara e Triunfo
decidem Minicampo de

Nova Odessa 2023 neste
sábado, no Progresso

Acontece neste sábado
(05/08), no Estádio Municipal
Natal Gazzetta (o "Campo do
Progresso"), a grande final do
Campeonato Minicampo de
Futebol 2023 da Prefeitura de
Nova Odessa. O jogo decisivo
entre Esfer/Matsubara x EC
Triunfo está previsto para as
15h30, com entrada livre e gra-
tuita. A expectativa, de acordo
com a Secretaria Municipal de
Esportes - que realiza o even-
to esportivo -, é que a deci-
são atraia bom público.

O grande público espera-
do para a finalíssima deste
sábado foi convidado a fazer,
na entrada do Estádio, a doa-
ção de 1kg de alimento não
perecível ou um litro de leite
longa vida. As doações serão
entregues ao Fundo Social de
Solidariedade de Nova Odes-
sa, e revertidas às famílias em
situação vulnerável da cidade.
A doação não é obrigatória, no
entanto.

Conforme as regras da
competição, se persistir o em-
pate durante o tempo normal,
a partida final será decidida
nos pênaltis, e cada time terá
direito a 5 cobranças. Ao todo,
o Campeonato contou com
dezoito times, divididos em
três grupos. Tanto os times
quanto os torcedores puderam
e ainda podem acompanhar as
informações do Campeonato
de Minicampo 2023 no aplica-
tivo Copa Fácil.

A partida final do Mini-
campo 2023 também terá
transmissão ao vivo via Fa-
cebook pelos canais TV WA
Not í c ias  (h t tps : / /
www.facebook.com/wanoti-
ciasonline) e Nova Mídia (ht-
tps://www.facebook.com/
novamidiaesportiva/).

"Novamente, a competi-
ção deste ano foi um gran-
de sucesso, com times com-
petitivos e torcidas bastan-
te envolvidas. Por determi-
nação do prefeito Leitinho
(Cláudio Schooder) e do vice
Mineirinho (Alessandro Mi-
randa), fizemos tudo ao nos-
so alcance para promover
um campeonato de alto ní-
vel, atendendo times de toda
a cidade, com excelentes ti-
mes e boas arbitragens. Por
tudo isso, esperamos um
estádio lotado neste sába-
do", comentou o secretário-
adjunto José Henrique de
Carvalho. Uma das equipes na
disputa pode se tornar bicam-
peã. Em uma final emocionan-
te, disputada também num sá-
bado (dia 16/07/2022), o Es-
fer/Matsubara derrotou o São
Francisco de virada, por 3x2,
e sagrou-se campeão do
Campeonato de Futebol Mi-
n icampo 2022 de Nova
Odessa. Foi o primeiro gran-
de torneio de futebol da ci-
dade desde 2019, marcan-
do a retomada do futebol
novaodessense.
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Prefeitura de Monte Mor evidencia e
fomenta a cultura indígena com curso a
professores coordenadores municipais

Na última segunda-fei-
ra, dia 31 de julho, a Se-
cretaria de Educação Cul-
tura e Turismo de Monte
Mor, promoveu aos profes-
sores coordenadores das
unidades escolares munici-
pais, uma apresentação in-
dígena, ministrada por Lu
Ahamy Mbya, e Awa Mba-
rete Pataxó, da etnia Gua-
rani Maya, proporcionando
aperfeiçoamento no conhe-
cimento dos profissionais
de educação sobre a cul-
tura indígena.

Segundo a Secretaria
de Educação Cultura e Tu-
rismo, o curso teve como
objetivo valorizar e sensi-

bilizar os gestores educaci-
onais a respeito da cultura
dos povos originários, for-
talecendo a importância de
preservar os costumes e
as tradições, reforçadas
pela Lei n° 2.833, de 30
de junho de 2021, do ve-
reador Professor Adriel, que
instituiu o dia 09 de agosto
como Dia Municipal dos
Povos Indígenas.

O evento contou com
a presença dos orientado-
res pedagógicos da
SMECT, e também do di-
retor de Cultura Marcelo
Lírio, e do vereador Profes-
sor Adriel (redator da lei).

A Prefeitura de Monte

Mor, como parte das cele-
brações, ainda promove no
sábado, dia 12 de agosto
a 1ª Feira dos Povos Origi-
nários em Monte Mor, um
evento recheado de atra-
ções, com participações
especiais de representan-
tes de mais de 10 etnias,
como Pataxó, Krenak,
Caingang, Kuikuro, Tikuna,
Mbya, Tupy, e apresenta-
ções de Leandro Tupã
Mbya, Sergio Mariano
Mbya e Coral Guyrapaju,
das 9 às 18 horas, na pra-
ça da Matriz, que contará
com a cobertura ao vivo
do programa #chegaaí da
EPTV, às 11h45 da manhã.
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Festa Julina promove diversão, música,
muitas opções gastronômicas ao público

e enche avenida Ayrton Senna
No sábado, dia 29 de ju-

lho, a parceria entre a Pre-
feitura de Monte Mor, por
meio da diretoria de Cultu-
ra e Turismo, e a associa-
ção civil sem fins lucrativos,
Novo Dia, presidido por Cân-
dida Brischi, realizou uma
grande festa julina na ave-
nida Ayrton Senna, em Monte

Mor, com muitas barracas com
deliciosas comidas de época,
e além da praça de alimenta-
ção e muitas atrações.

As apresentações da fes-
ta tiveram início com shows da
turma do Projeto Primeiro Pal-
co da Diretoria de Cultura e
Turismo e logo depois Jane de
Paula, mais uma vez veio com

tudo trazendo a quadrilha ju-
lina e a zumba (Projeto Zum-
ba Mãos Dadas),  e ainda teve
a performance de dança com
o grupo CT DANCE.

E as atrações não para-
ram por aí, o público pre-
sente pode curtir muito ao
som da  Orquestra de Viola
Caipira de Monte Mor, com

o professor Ronaldo Corrêa,
que também é diretor mu-
nicipal de Turismo e os mú-
sicos que completam o gru-
po, além do show com a
banda ForróBaile, que en-
cerrou em grande estilo a
noite.   Para o diretor de
Cultura de Monte Mor, Mar-
celo Lírio, o departamento

de Cultura e Turismo busca
garantir o direito de acesso
à cultura para a população,
incentivando o comércio e a
economia local. "Estamos
engajados com o intuito de
proporcionar o máximo de
cultura, turismo e lazer pos-
sível para toda a comunida-
de, e muito agradecidos pelo

apoio do Prefeito Edivaldo, que
tanto nos dá força e incentivo
para fazermos mais e melhor",
afirmou o diretor Lírio.

O Arraiá Novo Dia, na ave-
nida Ayrton Senna, fechou com
chave de ouro a temporada de
festas julinas no município, ain-
da segundo o diretor de Cul-
tura Marcelo Lírio.


